

# Tini Kainrath huldigt wieder Joseph Haydn

**Crossover** | Soul-Sängerin Kainrath wandelt zwischen Haydn und Klezmer.

**HÖFLEIN** | Am Donnerstag, den 22. August dürfen sich Musikliebhaber um 19 Uhr auf ein besonderes Konzert im Innenhof des Weinguts Raser-Bayer freuen: Soul-Sängerin Tini Kainrath lädt mit dem Duo „Klezmer reloaded“ zu einem spannenden Crossover-Konzert unter dem Motto „Haydn goes Klezmer“ ein. Kainrath begibt sich gemeinsam mit Maciej Golebiowski (Klarinette) und Alexander Shevchenko (Knopfakkordeon) auf eine musikalische Reise von Volksliedvertonungen Haydns bis zum Klezmer-Sound der Gegenwart. Mit Tini Kainrath hat die Haydn-Region NÖ einen Publikumsliebbling reaktiviert. In den vergangenen Jahren begeisterte sie mehrmals in Begleitung des Akkordeonspielers und Komponisten Otto Lechner mit ihrer Interpretation der „Schottischen Lieder“ von Joseph Haydn. Tickets gibt's um 25 Euro unter [tickets@haydnregion-noe.at](mailto:tickets@haydnregion-noe.at) und unter ☎ 02164/2268.



Soul-Sängerin Tini Kainrath begibt sich auf die Spuren von Haydn und Klezmer. *Foto: Havelka*